



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 410
31 de Julio de 2019

La Facultad de Jurisprudencia promueve alternativas para tratar la crisis del sistema penitenciario del Ecuador

El Ecuador atraviesa una crisis del Sistema Penitenciario, por ello, el Instituto de Criminología de la Facultad de Jurisprudencia bajo la Dirección del Dr. Rubén Castro Orbe, juntamente con el Instituto Interamericano de Naciones Unidas organizaron del seminario Retos del Sistema Penitenciario; problemas y alternativas, dirigido para estudiantes de la Carrera de Derecho y profesionales interesados.

El objetivo fue plantear alternativas y respuestas frente a la problemática que existe en el sistema penitenciario del país. El Evento se desarrolló en dos jornadas. Miguel Angulo, Ricardo Camacho, Grimaneza Narváez, Víctor Jácome, Cristina Martins y Manuel González, fueron los expertos que trataron temas como: Normas, política criminal y hacinamiento; Problemas y retos actuales del Sistema Penitenciario; Aportes tendientes a superar la crisis penitenciaria, entre otros.

La crisis de cárceles que atraviesa el Ecuador preocupa a la sociedad en general, es por eso que los panelistas invitados destacaron que la sobrepoblación, el hacinamiento son causas que generan violencia debido a la falta de implementación de una política integral de rehabilitación para mejorar la seguridad en las cárceles el país.

Rubén Castro Orbe, habló sobre la necesidad de realizar un análisis y un debate profundo del sistema penitenciario, ya que es un problema de relevancia nacional que preocupa a la academia. El evento se desarrolló en el Paraninfo Che Guevara. **IF**

